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今回、まず、ずっと行きたかったヤフー本社を見学出来たことがとても嬉しかったです。 

ヤフーや Google の社内はちょっと変わっている、という話は聞いていたのですが、実際に

行って見たところ、芝生があったり、ソファや、マッサージチェアがあったりなど、一般的に

イメージされる会社の中とは違った雰囲気がありました。意図としては、働きやすい環境で働

く、ということらしく、確かに、人によって働きやすい場所は異なるし、リラックスしながら

仕事ができる環境だと感じました。 

また、私が一番面白いと思ったことは、お話を聞いた部屋の模様で、同じ形が一つもなかっ

たことです。聞くと、部屋は、セクションごとに模様が違っていて、部屋、色、模様、形等を

企画する部署があると言っていました。社内でアンケートも取るそうです。 

ヤフー本社はいたるところに様々な工夫が施されていて、また、そこで生き生きと働いてい

る社員の方々を見て、こういう環境で働いてみたいと思いました。 

  

 

会社というと、質素で机や椅子、パソコンなどしかないイメージでしたが、カラフルで、キ

ャラクター（けんさくとえんじん他）も沢山いてすごく華やかでした。社員の方々が働きやす

いように工夫も沢山施されていて、自分も将来働くならこういう会社がいいなと思いました。 

また、社員の方々もとても雰囲気の良い人が多く、すれ違うと挨拶をして下さいました。自分

もこういう社会人になりたいなと思いました。  

 

ヤフーのオフィスはテレビなどの特集で取り上げられるほど有名で、僕はオフィス見学の前

からとても楽しみにしていました。ヤフーのオフィスは思っていた以上に働きやすさを重視し

た環境や工夫があって驚きました。特に驚いたことは、オフィスの中に仮眠スペースがあるこ

とです。いくら働きやすい環境だとしても、仮眠スペースは衝撃的でした。ほかにもたくさん

の工夫が考えられていて、普段の学校生活で考えられないことを体験できたと思います。 

今回ヤフー本社見学に参加して、様々な工夫やしくみを知ることができ、よりヤフーに興味

を持つことができました。また、仕事をしていてのやりがいなどを話していただき将来の進路

選択を考える上でのヒントになりました。 


